

## Inyección récord no contiene la caída bursátil (El Financiero 15/03/11)

Inyección récord no contiene la caída bursátil (El Financiero 15/03/11)(AFP, Reuters) Martes, 15 de marzo de 2011 TOKIO, 15 de marzo.- El Banco de Japón anunció este martes que canalizó cinco billones de yenes (61 mil millones de dólares) en el mercado monetario para sostener la economía tras el sismo del viernes y que se suman a los 15 billones (184 mil millones de dólares) que inyectó el lunes. El lunes, el Banco de Japón canalizó una suma récord de liquidez en el sistema monetario. Un portavoz del banco central nipón declaró que "estamos tomando todas las medidas posibles, incluyendo la disponibilidad de liquidez, para garantizar la estabilidad de los mercados financieros y facilitar las operaciones". "Esta operación es la más importante realizada hasta ahora en el mercado monetario japonés", añadió. Sin embargo, semejante intervención no tuvo gran repercusión en un mercado de valores muy nervioso. Japón enfrenta una crisis nuclear de gravedad cuatro días después del mayor sismo jamás registrado en el país. La Bolsa de Tokio se hundió 6.54 por ciento a media sesión, con el índice Nikkei de los principales valores cediendo 629 puntos, a ocho mil 990 unidades. En el cierre del lunes, el índice Nikkei de los 225 valores destacados había caído 6.18 por ciento. Las bolsas asiáticas estaban todas orientadas a la baja este martes. Las acciones en Hong Kong cayeron 3.43 por ciento en los intercambios de la mañana del martes, con los corredores inclinados a la venta en medio de las preocupaciones por la crisis de las plantas nucleares en Japón. Las otras plazas regionales, preocupadas por las consecuencias económicas de la catástrofe en Japón, conocían asimismo un movimiento de repliegue. La Bolsa de Shangai abrió en baja de 0.62 por ciento. Sidney retrocedía 1.46 por ciento, Seúl 1.07, Taipei 1.28 y Singapur 0.89 por ciento. El consejo del banco central también votó ocho a uno en favor de expandir su fondo de cinco billones de yenes aprobado en octubre para apoyar el repunte de Japón tras la crisis económica global. Al 10 de marzo, menos de la mitad de ese fondo inicial de cinco billones de yenes había sido usado para comprar activos. En una votación unánime, el lunes el consejo también mantuvo, como se esperaba, su tasa referencial de interés entre cero y 0.1 por ciento para facilitar el financiamiento y estabilizar los mercados.